

Desde la Agrupación Local del PSOE queremos felicitar a la Diputación de Badajoz por la puesta en marcha del II Plan Revitaliza en todos y cada uno de los municipios de la Provincia de Badajoz.

Como sabéis la firma de este plan para la comarca de Tierra de Barros tuvo lugar el pasado viernes en Villafranca con la presencia de Ramón Roperro como Vicepresidente de la Diputación.

Los objetivos principales de estos planes revitaliza son sostener y potenciar el desarrollo socioeconómico del medio rural, la reactivación de la economía local y el empleo público.

En nuestro municipio a través de los planes revitaliza I y II, la Diputación de Badajoz ha invertido casi 1.225.000€ que han contribuido a mejoras en infraestructuras y proyectos que mantienen y generan empleo y servicios.

Recordar que la Diputación de Badajoz no realiza sólo inversiones en los municipios con cargo a los remanentes positivos de tesorería como son estos planes revitaliza, sino que durante toda la legislatura, tanto en ésta como en las pasadas, pone en marcha planes de obras y servicios, planes de carreteras, planes de inversión municipal, subvenciones a bibliotecas, escuelas de música y universidades populares etc.

Por eso es cuanto menos sorprendente las declaraciones de aquellos que dicen que la Diputación de Badajoz inyecta millones de euros a escasos meses de las elecciones, pareciera como si acabasen de llegar al mundo de la política y fuesen desconocedores de la importante labor que esta institución realiza en los municipios de la provincia. Desde aquí les recomiendo que quizás deberían tirar un poco de hemeroteca, más que nada para que puedan dar una información veraz y no sesgada.

Queremos destacar el reparto equitativo de fondos que se hace desde la Diputación de Badajoz, sin importar el signo político que tenga el ayuntamiento en cuestión, sino primando los municipios y sus ciudadanos que son en los que repercute el beneficio de las acciones llevadas a cabo por esta institución.

Por contra tenemos que denunciar que el Gobierno de Extremadura no hace reparto equitativo y si mira con lupa el signo político que tenga cada ayuntamiento y en función de eso da o quita, sin importarles los ciudadanos. Para el gobierno de Extremadura hay ciudadanos de primera y ciudadanos de segunda y de sobra han demostrado en esta legislatura que los villafranqueses somos para Monago y el Partido Popular ciudadanos de segunda.

El gobierno de Monago aplica políticas sectarias y hace reparto desigual de fondos, no tenemos más que remitirnos al último reparto de la ley de Crédito Extraordinario de 44 millones de euros de los cuales una vez más a Villafranca no le correspondió ni un solo euro, teniendo para su reparto un criterio muy arbitrario, muy discrecional y se lo han repartido en aquellos municipios donde gobierna el Partido Popular e Izquierda Unida.

Podemos también referirnos al reciente Plan de Infraestructuras Educativas presentado por el Gobierno de Extremadura en el cual Villafranca tampoco está incluida, a la supresión del servicio de ITV móvil, del servicio de declaración de la renta y así hasta un largo etc. Pero mientras desde el Gobierno regional, desde el Gobierno de Monago se nos priva a la ciudadanía de Villafranca de todos estos servicios, el Sr. Piñero sigue mintiendo una y otra vez con la subida del 60% del agua.

Pretende quizás el Sr. Portavoz del Grupo Popular desviar la atención de los ciudadanos y que no seamos conscientes de la política de olvido que Monago está haciendo con Villafranca? Quizás piense el Sr. Piñero que cuanto peor le vaya a Villafranca y sus ciudadanos mejor le irá a él y conseguir así ganar unas elecciones. Esta es la diferencia entre una administración gobernada por los socialistas, como la diputación de Badajoz, que se preocupa por todos y cada uno de los municipios y su ciudadanía y una administración regional gobernada por los populares que aplica políticas sectarias donde se benefician los municipios gobernados por el PP mientras ningunea a la ciudadanía de los municipios con los que no comparte color político.